

Communiqué de presse

Mardi 12 mars 2013

Première analyse en vue de renforcer la fédération

Le Comité directeur d'economiesuisse évalue la situation au lendemain de la votation du 3 mars

Lors de sa séance d'hier, le Comité directeur a procédé, sous la conduite du président de l'organisation, à une première analyse de la situation au lendemain de la votation du dimanche 3 mars. Après la décision claire des électeurs, l'organe directeur d'economiesuisse prend très au sérieux le débat actuel en lien avec l'initiative « contre les rémunérations abusives ». economiesuisse collaborera de manière constructive à la mise en œuvre aussi fidèle et praticable que possible de l'initiative de Thomas Minder. Dans le même temps, l'organisation examinera de manière ouverte, critique et approfondie, en interne et avec ses membres, la campagne ainsi que le processus de décision politique en amont. La campagne a montré que l'image d'economiesuisse véhiculée par les médias ne reflète pas l'assise très large de l'organisation faïtière (20 Chambres cantonales de commerce et d'industrie, 100 associations de branche, soit 100 000 entreprises qui représentent 2 millions d'emplois). L'organisation tirera les conséquences qui s'imposent en lien avec son image, son rôle et sa responsabilité en vue d'une optimisation. Le Comité directeur a de surcroît réaffirmé sa confiance dans les structures actuelles et les personnes en place.

Le Comité directeur regrette beaucoup la décision de la Fédération horlogère FH de vouloir quitter l'organisation faïtière de l'économie. Il soutient tous les efforts déployés à l'heure actuelle pour convaincre cette organisation importante de rester membre. economiesuisse continuera de s'engager efficacement aux côtés de ses membres très divers, issus entre autres des secteurs de l'industrie, des services et de l'innovation, pour renforcer l'ensemble de la place économique suisse.

Pour toute question :

Pascal Gentinetta, président de la direction, tél. 079 202 48 65